

16.09.10

Deutscher Amateur-Radio-Club e. V.

Bundesverband für Amateurfunk in Deutschland - Mitglied der "International Amateur Radio Union"



Redaktion Rheinland-Pfalz-Rundspruch

DF8WR
Silvia Wandernoth-Schikorr
Feldstraße 30
D-54317 Lorscheid

Telefon: (06500) 95 1 34
Telefax: (06500) 95 1 35
email: df8wr@darcd.de
rlprundspruch@freenet.de

Rheinland-Pfalz-Rundspruch Nr. 29/2010

Themen im Rheinland-Pfalz-Rundspruch

- Distrikt-Service-Tag der Distrikte Rheinland-Pfalz und Saar am 25. September 2010
 - OV-Homepage K34 ist umgezogen
 - Ergebnisse der Deutschen Meisterschaft im Amateurfunkpeilen
 - Ferienpassaktion in Cochem
-

Distrikt-Service-Tag der Distrikte Rheinland-Pfalz und Saar am 25. September 2010

Der 6. Distrikt-Service-Tag des DARC e.V. Distrikt Rheinland-Pfalz und Distrikt Saar findet am 25. September 2010 statt. Tagungszentrum ist – wie im Vorjahr – das Landesinstitut für Pädagogik und Medien in Saarbrücken-Dudweiler, Beethovenstraße 24.

Beginn ist um 09:30 Uhr.

Einweisung erfolgt auf dem Relais DB0SR auf 145.600 MHz ab 09:00 Uhr.

Die geplanten Workshops wenden sich in erster Linie an Funkamateure, andere Interessenten an den Themen sind aber genauso herzlich willkommen.

Es wird auch dieses Jahr wieder eine spannende Veranstaltung.

Die Anmeldung erfolgt über die Internetseite des Distriktservicetages

<http://dst.amateurfunk-saarland.de>

Weitere Infos erhalten Sie unter www.darc.de/k.

73 de

Eugen Düpre, DK8VR Distriktvorsitzender Saar und

Hartmut Schäffner, DF3UX Distriktvorsitzender Rheinland-Pfalz

OV-Homepage K34 ist umgezogen

Hallo Funkfreundinnen und Funkfreunde,

die OV-Homepage des DARC-Ortsverbandes Vulkaneifel - K34 ist umgezogen und unter der neuen Adresse:

www.ov-k34.de

wieder zu finden.

Der besondere Tipp: ... unter "Aktuelles" gibt es wieder eine Menge neue Aktivitätsberichte aus unserem OV.

Rein schau lohnt sich!

vy 73

Dieter Traxel, DK5PZ
stellv. OVV - K34

Ergebnisse der Deutschen Meisterschaft im Amateurfunkpeilen

Am 14. und 15. August 2010 fand die Deutsche Meisterschaft im Amateurfunkpeilen in Eppstein-Bremthal im Distrikt Hessen statt.

Einen Zeitungsbericht über den Wettkampf lesen Sie auf der Webseite der Frankfurter Rundschau unter

www.fr-online.de/rhein-main/main-taunus/die-letzten-holt-der-fuchs/-/1472862/4560818/-/index.html

Bei den Frauen belegte Anja Hilbert, DG0YS, in der Klasse W35 in beiden Wettläufen auf 2 m und 80 m den ersten Platz. Bei den Männern waren Alexander Hergert (Klasse M21), Sven Lindhorst (M40) sowie Wolfgang Böhringer, DL9TE (M50), ebenfalls in beiden Läufen am Ende auf dem ersten Platz. In der Gruppe M60 siegte Marcel Cziba, DK7UP, im 2-m-Lauf und Bernhard Gartner, DF7SF, konnte den Lauf auf 80 m für sich entscheiden.

Ferienpassaktion in Cochem

Am 07.08.2010 war es wieder soweit: insgesamt 6 funk- und elektronikinteressierte Jugendliche waren unserer Einladung nach Cochem-Brauheck gefolgt, um an der Ferienpass-Aktion 2010 teilzunehmen.

Da unser Club über keine eigenen Räumlichkeiten verfügt, diese aber für derartige Veranstaltungen unabdingbar sind, wurde gerne das Angebot des THW Cochem angenommen, die Aktion im dortigen Stützpunkt durchzuführen. An dieser Stelle ein großes Dankeschön!

Nach einer kurzen Begrüßung ging es auch schon los. Zunächst wurden die Teilnehmer in zwei Gruppen aufgeteilt. Während die eine Gruppe in den Werkstatt-Raum des THW geführt wurde, um sich dort mit dem Bastelprojekt (elektronischer Würfel) vertraut zu machen, beschäftigte sich die andere Gruppe mit Funktechnik in Theorie und Praxis. Wie auch in den Vorjahren sollte hierbei ein Funkkontakt zu Funkamateuren in Moritzburg/Sachsen hergestellt werden. Leider spielten dieses Mal die Ausbreitungsbedingungen auf Kurzwelle nicht mit. Moritzburg war zwar ab und zu im "Äther" zu hören, aber für eine Gespräch mit den dortigen Funkamateuren reichte es nicht. Auch hier ein großes Dankeschön an Frank, DG2US, Gunter, DD5DGA sowie Lothar, DL1DXL aus Moritzburg für ihre Geduld und Unterstützung.

Das alles wäre aber erst gar nicht möglich gewesen, wenn dem OVV nicht ein tatkräftiges Team zur Seite gestanden hätte.

Hier gilt mein Dank insbesondere Rita, DL3PF; Willi, DL3PU; Jörg, DO1DJJ; Manfred, DF5WE; Dennis, DO9FD; Stefan, DO4SE und Eddy, DO2PW, den wir als Gast begrüßen durften.

Uli, DF2PA
OVV K45